Aragón-Info, lunes 13 de agosto del 2.001

Ni Un Euro para este P.H.N.

Por una Nueva Cultura del Agua

Zaragoza, 13 de agosto de 2001

Los mensajeros de la Marcha Azul a Bruselas se han reunido este fin de semana con alcaldes socialistas de la comarca de Lot.

Los Mensajeros de la Marcha Azul a Bruselas continúan su andadura en su vigésima segunda etapa, hasta llegar a Brive la Gaillarde, lugar donde se encuentran esta noche.

Durante este fin de semana, los Mensajeros se han reunido con representantes socialistas de la comarca de Lot, así como con destacados miembros de ATTAC y de la Confederación Campesina, quienes han mostrado su interés en esta movilización.

La etapa de hoy ha supuesto más de 40 kilómetros debido a su paso por caminos y carreteras secundarios en lugar de por nacionales, lo que ha sido elegido por los Mensajeros dada la mayor posibilidad que les brinda este recorrido de poder contactar con los vecinos franceses.

Los Mensajeros han mostrado su satisfacción por las noticias que les llegan del inicio de la Marcha a Bruselas, y no dudan un instante en llegar a Bruselas el día 9 de septiembre, donde tendrá lugar una manifestación contra el Plan Hidrológico Nacional.

Para más información:

Mensajeros de la Marcha Azul: Jose Luis Martinez: 609. 43. 95. 40

Oficina de Información: Cristina Monge: 619. 56. 81. 33

Ni Un Euro para este P.H.N.

Por una Nueva Cultura del Agua

Zaragoza, 13 de agosto de 2001

La Marcha Azul a Bruselas culmina su cuarta etapa en Miravet y llega mañana a territorio aragonés.

El Ayuntamiento de Zaragoza ofrecerá una recepción a la Marcha el día 16.

La Marcha Azul a Bruselas contra el P.H.N. ha culminado hoy su cuarta etapa en la localidad de Miravet.

La etapa de hoy, que ha contado con unos trescientos participantes, ha transcurrido andando desde Xerta, por la antigua Via Val de Sofonz, pudiendo disfrutar de estupendos paisajes desde donde se ha divisado el meandro del Ebro y el Castillo de Miravet, entre otras joyas de la geografía catalana.

Los participantes de la marcha, procedentes de Cataluña, Aragón y Francia, principalmente, se muestran enormemente satisfechos por las acogidas recibidas en cada uno de los lugares por los que transcurre la marcha, así como por la participación de miles de vecinos en cada pueblo.

Mañana la marcha llega a Aragón, efectuando la primera parada en Caspe, localidad a la que se llegará a las 18:30h. Allí, la marcha se integrará en el desfile de carrozas que se celebrará con motivo de las fiestas, así como en otros actos preparados al efecto.

El día 15, por la mañana, la marcha llegará a Zaragoza, efectuando la primera parada en La Cartuja, donde la Junta Vecinal ofrecerá un recibimiento, con posterior comida y café tertulia.

A las 19:00 h., en el Puente de Piedra sobre el río Ebro de la capital zaragozana, se realizará un acto sorpresa, para celebrar, a partir de las 21:00 h., una fiesta en el parque de la Aljafería ofrecida por la Junta Municipal de la Almozara.

El día 16, además del recorrido cultural previsto, a la 13:00h., se celebrará una recepción ofrecida por el Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, quien la ha confirmado esta misma mañana.

Más información:

Cristina: 619. 56. 81. 33

Web: www.marchabruselas.com

Visita la página de la Marcha Azul a Bruselas por la Nueva Cultura del Agua http://marchabruselas.com